



E ENTREVISTA. FREDDY RAMÍREZ, alcalde de Concón que va a la reelección, repasa el trabajo realizado y cuestiona campaña de la oposición en la recta final para las votaciones:

“Durante estos 3 años de gestión le cambiamos la cara a la comuna”

Sebastián Mejías O.

sebastianmejias@mercuriovalpo.cl

A menos de tres semanas de la elección municipal, la contienda por la alcaldía de Concón está más intensa que nunca, con un alcalde y candidato a la reelección, Freddy Ramírez, que se encuentra frente a un desafío que, según sondeos, es complejo. Las últimas cifras de la encuesta de ElectoraLab vaticinan una victoria amplia del candidato de la derecha, Pablo Rojas, y a pesar de estos números, Ramírez confía en su gestión y los logros alcanzados.

En esta entrevista muestra su perspectiva sobre los sondeos, sus críticas al tono de su rival en el reciente debate y su visión sobre la seguridad y el futuro de la comuna.

- ¿Qué opina de los sondeos publicados en las últimas horas?

- Sabemos que los sondeos son parte de los elementos propios de los procesos electorales; sin embargo, nuestro trabajo no se basa en las encuestas. Muchos quieren y buscan levantar escenarios ficticios antes de las elecciones, pagando levantamientos dirigidos, sin metodologías claras ni ficha técnica, sin transparencia del cuestionario que permitan ejecutar un análisis verdadero y todo con el objetivo de manipular a la opinión pública. Nosotros seguimos trabajando por la gente, por los vecinos y vecinas de Concón, ellos son los que nos entregarán su voto el 26 y 27 de octubre. Y en ese sentido, estamos tranquilos por el cariño, el respeto y el apoyo que la gente nos ha entregado día a día en la calle en todos los sectores de la comuna.

- ¿El despliegue en terreno le deja buenas sensaciones de cara a la elección?

- Nuestras sensaciones son muy positivas. La vara de medición siempre será la opinión de la gente, y en este sentido, desde que iniciamos esta campaña ha sido mucho el cariño que hemos recibido todos los días por parte de los vecinos y vecinas. Durante estos tres años de gestión le cambiamos la cara a Concón, mejorando la calidad de vi-



INSISTIÓ EN PRESUNTAS ANOMALÍAS INCURRIDAS POR SU CONTENDOR.

“Muchos quieren y buscan levantar escenarios ficticios antes de las elecciones, pagando levantamientos dirigidos, sin metodologías claras ni ficha técnica”.

da de nuestros habitantes y hoy estamos recorriendo cada rincón de la comuna reafirmando nuestro compromiso de seguir siendo una de las mejores comunas del país. Las cifras y estudios serios nos avalan, somos la segunda ciudad con mejor calidad de vida a nivel nacional, según la Cámara Chilena de la Construcción, y la tercera alcaldía mejor evaluada de la región, por tercer año consecutivo, según la Fundación Piensa.

- ¿Qué análisis hizo tras el debate con los demás candidatos, en el que se vio a Pablo Rojas, la carta de la derecha, mostrarse confrontacional en varios momentos y cuestionar su gestión?

- Nuestra campaña y gestión nunca se han enfocado en tratar de denostar el trabajo de nuestros contendientes. Al contrario, nos hemos enfocado en nuestros propios desafíos, avanzando en proyectos que estuvieron estancados durante décadas y llevando a Concón hacia el futuro. Nues-

tra campaña se basa en la alegría, el compañerismo y el trabajo bien hecho. Por supuesto que lamentamos el tono agresivo y de ataque permanente que muestra el candidato republicano, pero eso es propio de su sector. Además, evidencia la falta de propuestas, de ideas y de cariño por la comuna. Ese tono sólo demuestra que no existe interés común, sólo interés personal y partidista.

SEGURIDAD COMUNAL

- En ese mismo debate, Rojas desmintió cualquier anomalía con el sistema de cámaras durante la gestión anterior y, sin embargo, ustedes han insistido. ¿Por qué?

- Porque las anomalías en la ejecución del sistema de cámaras de televigilancia son una realidad. Es más, hablamos de una investigación que hoy está llevando a cabo el Ministerio Público y en la que Pablo Rojas, incluso, tuvo que prestar declaraciones ante la PDI. Los informes municipales no mienten, hay un sumario en curso y existieron pagos millonarios por obras no garantizadas, ni con evidencia de que se hayan ejecutado según las bases de la licitación. A esto se suma que la empresa a cargo de la instalación del sistema de cámaras de televigilancia en el periodo en que Pablo Rojas era director de Seguridad Pública fue Ingesmart, que ha sido fuertemente cuestionada. Pablo Rojas es gerente de Signal Secu-

rity, que es una subsidiaria de Ingesmart, evidenciando un conflicto de interés y una probable falta a la probidad.

- ¿Hasta dónde la seguridad es el tema clave de esta campaña en la comuna? Al menos ese es el enfoque de su opositor.

- Según la última encuesta de la Fundación Friedrich Ebert, el municipio de Concón se encuentra entre los cinco con mayor inversión en materia de seguridad en la región y en el top 20 a nivel nacional. Hemos implementado herramientas inéditas en la comuna. La ejecución del nuevo sistema de cámaras de televigilancia, la instalación de pórticos lectores de patentes, el aumento de patrulleros y vehículos, la puesta en marcha de patrullajes 24 horas, la ejecución del Número Único de Seguridad Pública y del Sistema de Alerta Comunitaria (SAC), más la recuperación de espacios públicos y áreas verdes. Si miramos lo que teníamos antes, había un departamento de seguridad que nunca fue tomado en serio, que nunca contó con las herramientas necesarias, que no contaba con cámaras en funcionamiento y que nunca se adaptó al Concón del futuro.

“GESTIÓN TRANSVERSAL”

- Su gestión se presenta como aliada del Frente Amplio y de la izquierda. ¿Se ha transversalizado en estos años?

- Siempre han querido posicionarse a esta gestión en un nicho o sector político. Sin embargo, los hechos hablan por sí solos y hoy podemos decir que somos una opción transversal, con apoyos de todos los sectores de Concón. Nuestro objetivo siempre ha sido trabajar por los vecinos y vecinas, y por lo mismo, hemos mantenido nuestra independencia, sin recibir mandatos de partidos políticos y ejecutando proyectos bajo un solo paradigma: mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad, y creo que lo hemos logrado. Esta transversalidad nos ha permitido trabajar y avanzar con todos los sectores de Concón, y quien quiera aceptar los grandes cambios que ha experimentado la comuna, es porque no la recorre en el día a día. **CS**